



No.8  
令和7年12月22日  
那珂市立ひまわり幼稚園  
担任 市毛 美幸

### <遊びの様子>



### <消防署見学>



救急車や消防車の中を見せてもらうと「これは何？」と興味深く聞く姿ありました。ホースやホースの先端、消防服を持たせてもらい、重さに驚く姿も見られていました。消防士さんの早着替えを見せてもらい、驚いていました。

帰りは宮の池公園でお弁当を食べてパワーチャージ！長い距離でしたが、最後までしっかりと歩くことができました！

サッカー教室以来、友達と誘い合って毎日楽しんでいるつ組の子供たち。最初は力いっぱい蹴ってコートから出てしまう姿、ボールをみんなで追いかけている姿、ルールの認識の違いからのトラブルになってしまふ姿がありました。繰り返し遊ぶ中で共通のルールもでき、力を加減して蹴る姿も見られるようになってきました。

異年齢児交流では、各クラス好きな部屋に行き、遊びを楽しみました。つ組にきた児童に遊び方を教えたり、クイズを出したりとたくさんの関わりが見られました。

### <菅谷西小学校持久走大会>



去年の年長さんを見つけては「〇〇くんいたよ」と喜んで友達や教師に教えてくれました。「頑張ってー！」と大きな声で応援していました。来年自分たちが走ることも楽しみにしていました。

### <食育教室>

「力のもとになる」「筋肉、骨、からだを作る」「病気から守ってくれる」と分かりやすく食べ物の栄養の話がありました。野菜のクイズもあり、野菜への興味も高まりました。その後の給食では、思い出しながら意識して食べる姿が見られていました。



### <餅つき会>



### <お楽しみ会>



前日の米洗い、ふかす様子を見学、餅つき、鏡餅作りとそれぞれの過程を経験してきました。年中少の「よいしょ！」の掛け声に合わせて、友達と協力して餅つきができました。鏡餅作りで実際に餅に触ると、柔らかさに驚いていました。



クリスマスリース作り、クリスマスツリー飾りと、少しづつ幼稚園もクリスマスの雰囲気になってきました。お楽しみ会では、サンタさんがサプライズ登場！サンタさんに自分たちで考えた質問をALTの先生に英語でしてもらうと、興味深く聞いていました。